

LE Messager de Saint-Antoine

Publié sous le patronage de S. G. Mgr l'évêque de Chicoutimi

HOTEL-DIEU SAINT-VALLIER DE CHICOUTIMI

Vol. IV

Avril 1899

No 11

"Si vous voulez des miracles, ayez recours à saint Antoine."

S. BONAVENTURE.

Il faut faire l'aumone meme aux ames

Ce qui caractérise le renouvellement qui s'est opéré, à notre époque, de la dévotion à saint Antoine de Padoue, c'est la forme pratique sous laquelle le Ciel lui-même a semblé l'approuver et la favoriser. En effet, pendant qu'on honore généralement tous les Saints par la prière et que l'on s'assure leur protection en les implorant par de persévérantes supplications, il faut de plus, pour l'ordinaire, joindre l'aumône à la prière quand on s'adresse à saint Antoine. Et l'on sait si cette manière spéciale d'honorer le Saint de Padoue est fréquemment favorisée des grâces les plus signalées !

On peut donc regarder comme admis que, pour être exaucé par saint Antoine, il faut unir à la prière l'aumône ou du moins la promesse de faire l'aumône.

Cette aumône a pour objet de soulager les souffrances du prochain. Beaucoup de chrétiens s'intéressent plus particulièrement aux saintes âmes du purgatoire, et croient avec raison qu'il est bien agréable à saint Antoine que l'on vienne au secours de ces âmes plongées dans les supplices, et qui ne peuvent rien faire par elles-mêmes pour adoucir leurs souffrances, pas même implorer la pitié de leurs pa-